

Carretera cuatro bordas

Juanito reside en Jaurrieta a 120Km. de Larraga.
Se ilumina al entonarle "Carretera cuatro bordas",
como si fuera un himno la canta recordando a los
ragueses con los que convivió en su borda.

Sus palabras rebosan cariño, compañerismo, solidaridad,
valores que compartió con aquellos hombres que
subían a ganar un sustento, construyendo carreteras,
desbrozando montes, favoreciendo la economía local.

Recuerda con afecto a Luis, Irineo, Majo, Jesús y José
Suescun, al Verde y el aguador, un chavalin que corría
de un lugar a otro. Hombres de gran fuerza, espíritu
trabajador, sobre todo buenas personas.

Evocaba la perdida de Jesús Suescun, fallecido al
manipular erróneamente la dinamita, agradecía su
implicación en mejorar faenas agrícolas.

Juanito pastoreaba y preparaba el rancho para todos.
Rememora el valor del aceite de Larraga, escaso en
Jaurrieta. Me regaló un tesoro, él se quedo con la
tristeza diciendo, "No los volví a ver".

